

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 16/MARZO/2016

Descarta Aportela advertencia de Moody's

DARIO CELIS: El Banco Nacional de Comercio Exterior, Nacional Financiera y Banobras no enfrentan ningún riesgo por el crédito de 15 mil millones de pesos que harán a Pemex, pues representa 2 por ciento de la cartera de los bancos de desarrollo, afirmó la Secretaría de Hacienda.

JOSE SANCHES PERALES (REPORTERO): Las instituciones de banca de desarrollo que prestarán 15 mil millones de pesos a Petróleos Mexicanos para el pago de proveedores, no enfrentan ningún riesgo financiero o crediticio, aseguró Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda y Crédito Público.

La calificadora Moody's informó que Banobras, Nacional Financiera y el Bancomext enfrentarán riesgos crediticios por los préstamos a la empresa petrolera cuya nota está en revisión a la baja por problemas financieros.

Sin embargo Aportela descartó que las operaciones que realizan estos bancos de desarrollo les signifique algún problema.